



INE desmiente a Monreal, no hay proyección de costo de elección de jueces y ministros

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- Ayer el senador de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró en el tercer foro sobre la Reforma Judicial que con actuarios y personal del **INE**, habían realizado una proyección de cuánto costaría la elección de 1,600 ministros y magistrados, una vez que se llegue a aprobar la Reforma Judicial. Sin embargo, esta mañana desde su cuenta *Certeza INE*, en donde desmienten *fake news* o aclaran información imprecisa relacionada con el INE, el árbitro dejó claro que esto es falso, señalaron que no han participado, ni tampoco cuánto costaría una eventual elección que les correspondería organizar.



<https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-rSGQ-q8P-Uvcuwck?e=VBjmR5>